

**Protokoll:**

Die Verwaltung erläutert, dass auf Hinweis der AG Jugendhilfeplanung vom 23.01.2025 der Aufgabenschwerpunkt gemäß laufender Nummer 20 in „Ganztagesförderung“ umbenannt wird. Im Übrigen hat die AG der Vorlage zugestimmt.

Das Gremium hinterfragt unter Punkt 17 die vorgesehene Absenkung der Altersgrenze auf 9 Jahre und das damit verbundene Risiko einer Verdrängung der älteren Jugendlichen. Hierzu erklärt die Vorsitzende, dass sich die Situation in den Treffs entzerre, da die verschiedenen Altersgruppen unterschiedliche Nutzungszeiten haben. Die Älteren kommen erfahrungsgemäß erst zu einem späteren Zeitpunkt, zumal die Treffs nun bis 22.00 Uhr geöffnet sind.